

Melilla



Eduardo de Castro participó en la mesa inaugural, en la que también estuvo la fiscal general del Estado.

LAS PONENCIAS DE HOY

10:00

'Cuestiones procesales en algunas sentencias del Tribunal Supremo'.

Pronunciada por Francisco Marín Castán, presidente de la Sala de lo Civil del Tribunal Supremo, y moderada por Ignacio Sierra Gil de la Cuesta, magistrado emérito de la Sala de lo Civil del Tribunal Supremo.

11:30

'Novedades en la Jurisprudencia de la Sala de lo Contencioso Administrativo del Tribunal Supremo'.

Corre a cargo de Pilar Teso Gamella, magistrada de la Sala de lo Contencioso Administrativo del Tribunal Supremo con moderación de Fernando Portillo Rodrigo, juez decano de Melilla.

13:00

'Libertad de información versus presunción de inocencia (juicios paralelos)'.

Emitida por Antonio del Moral García, magistrado de la Sala de lo Penal del Tribunal Supremo, y moderada por Nicolás González Cuéllar, catedrático de Derecho Procesal de la Universidad de Castilla-La Mancha.

Todas las ponencias tienen lugar en el Aula 10 de la UNED.

Las XXVI Jornadas de Derecho Enrique Ruiz-Vadillo consolidan su liderazgo

● La primera ponencia de ayer corrió a cargo de María José Segarra, fiscal general del Estado

Hayda Ramos MELILLA

Ayer por la mañana quedaron inauguradas en la sede de la UNED en Melilla las XXVI Jornadas de Derecho Enrique Ruiz-Vadillo, un acto que supuso el estreno institucional del nuevo presidente de la Ciudad, Eduardo de

Castro. Junto a él, en la mesa inaugural estuvieron María José Segarra, fiscal general del Estado; Antonio Bravo-Nieto, director de la UNED en Melilla; Blas Jesús Imbroda Ortiz, decano del Colegio de Abogados; Mario Alonso Alonso, de la Asociación Francisco de Vitoria; Lorenzo del Río Fernández, presidente del

Numerosas personalidades del ámbito judicial se dieron cita en la apertura

Tribunal Superior de Justicia de Andalucía, Ceuta y Melilla; y Manuel Torres Vela, magistrado de la Audiencia Nacional de Málaga y director de las jornadas.

Ponencias

Posteriormente, tuvo lugar la primera de las ponencias. Titulada 'Perspectivas del Ministerio Fiscal' y con Ana Tárrago Ruiz, fiscal superior de Andalucía, Ceuta y Melilla como moderadora, corrió a cargo de la fiscal general del Estado.

A continuación fue el turno de Carlos Lasarte Álvarez, catedrático de Derecho Civil de la UNED, cuya disertación versó

sobre 'Mejoras y nuevos servicios generales en las comunidades de propietarios'. Contó con la abogada y profesora tutora Pilar María Moratinos Bernardi como moderadora.

La última ponencia celebrada ayer estuvo dedicada a 'La mediación penal'. Pronunciada por Vicente Gimeno Sendra, catedrático de Derecho Procesal de la UNED, fue moderada por su homólogo Manuel Díaz Martínez.

Las jornadas, que continuarán durante hoy y mañana, se desarrollan en el Aula 10 de la sede de la Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED) en Melilla.

Las ponencias, que continúan hoy y mañana, se celebran en el Aula 10 de la UNED